

Antrag Nr. 13-O-02-0027

OM Nikolay

Betreff:

Begrünung der Freiflächen am Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag von OM Nikolay:

Die Bebauung des Platzes der deutschen Einheit ist trotz der jahrzehntelangen Ablehnung des Ortsbeirats vollzogen, Dutzende von Bäumen sind gefällt. Deshalb wird der Magistrat aufgefordert, dafür zu sorgen, dass die Plätze um die neue Bauscheusslichkeit intensivst begrünt werden, besonders der Stadtplatz darf keine Steinwüste werden.

Begründung:

Ich habe eine Einladung zum Richtfest bekommen, auf der Abbildung wird wieder der Eindruck erweckt, vor dem Geschäftsgebäude mit Sporthalle wäre ein großer Platz mit Bäumen und Bänken. Geplant ist jedoch nur ein Stadtplatz mit Pflasterung, der Platz ist real viel kleiner. Deshalb sollte die Planung dahingehend geändert werden, viel Grün auf beide Plätze zu bringen, nicht nur auf den Quartiers-Platz. Dies wäre ein kleiner Ausgleich für die Bevölkerung des Viertels deren Widerstand nicht gehört worden ist. Wir haben jetzt erstmal nur eine unsinnige, übergroße Scheusslichkeit (der Volleyball-Verein ist pleite) zu immensen Kosten!

Wiesbaden, 18.06.2013